



Bericht aus der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 19.09.2022

Bürgerfragestunde

Aus der Bürgerschaft wurden keine Fragen gestellt.

Protokollgenehmigung

Der Gemeinderat genehmigte das Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung vom 01.08.2022.

Bekanntgabe von Beschlüssen aus der nicht-öffentlichen Sitzung

Bürgermeisterin Wieland gab folgende Beschlüsse aus der letzten nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 01.08.2022 bekannt:

- Der Gemeinderat stimmte der Kostenübernahme für zwei beantragte FSJ-Stellen an den Kindergärten in Gutenzell und Hürbel zu. Dies gelte für den Zeitraum vom 01.09.2022 bis 31.08.2023.
- Der Gemeinderat hat eine Lohnerhöhung bei den geringfügig Beschäftigten beschlossen. Ab dem 01.09.2022 werden diese in Anlehnung an die Entgeltgruppe 3 Stufe 1 TVöD vergütet.
- Der Gemeinderat hat über Grundstücksverhandlungen entschieden.

Bausachen

- a) **Abbruch bestehendes Gebäude und Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage, Flst. 248/1, Freyberg 7, Gemarkung Hürbel**
 - b) **Abbruch bestehendes Ökonomiegebäude mit Neubau eines Betriebsleiterwohnhauses, Flst. 1505/2, Dissenhausen, Gemarkung Gutenzell**
 - c) **Sanierung eines Wohnhauses, Flst. 178/3, Waldenstraße 1, Gemarkung Hürbel**
 - d) **Wohnhaus Dachausbau mit Anbau zu 3 Wohneinheiten, Flst. 467, Kirchberger Straße 37, Gemarkung Gutenzell**
- a) Der Gemeinderat erteilte einstimmig das gemeindliche Einvernehmen.
 - b) Der Gemeinderat erteilte einstimmig das gemeindliche Einvernehmen.
 - c) Der Gemeinderat erteilte einstimmig das gemeindliche Einvernehmen und stimmte den erforderlichen Befreiungen zu.
 - d) Der Gemeinderat erteilte einstimmig das gemeindliche Einvernehmen.

Erschließung Baugebiet „Bei der Schule“ Vergabe der Erschließungsarbeiten

In der Sitzung vom 01.08.2022 beschloss der Gemeinderat, die Erschließungsarbeiten für das Baugebiet „Bei der Schule“ in Hürbel öffentlich auszuschreiben. Herr Heinrich vom Ingenieurbüro Fassnacht erläuterte ausführlich das Ergebnis der zwischenzeitlich erfolgten Submission. Insgesamt seien sechs Angebote eingegangen. Günstigster Bieter sei die Firma Gräser.

Der Gemeinderat beschloss einstimmig, die Baumaßnahme „Erschließung Baugebiet Bei der Schule“ an den günstigsten Bieter, die Firma Alfons Gräser GmbH aus Ochsenhausen, zur Bruttoangebotssumme von 1.167.558,39 Euro zu vergeben.

Erneuerung der Brücke Wirtschafts-/Radweg Niedernzell / E-Werk Miller / Weitenbühl; Vergabe Auftrag Geologe

Der Gemeinderat hat den Planungsauftrag für die Erneuerung der Brücke über die Rot bei Niedernzell/Weitenbühl/Huggenlaubach bereits an das Ingenieurbüro Tragwerk aus Burgrieden vergeben.

Ergänzend hierzu hat der Gemeinderat in der jetzigen Sitzung einstimmig die Firma Dr. Ebel & Co. aus Bad Wurzach mit der geotechnischen Erkundungs- und Beratungstätigkeit für die Erneuerung der Brücke Wirtschafts-/Radweg Niedernzell / E-Werk Miller / Weitenbühl beauftragt.

Verschiedenes

Aus der Mitte des Gemeinderates kamen Fragen zu den Themen Erweiterung des Bauhofgebäudes, Kosten für die Straßenbeleuchtung sowie Sachstand bei der abgerissenen Brücke über die Laubach.